

Impulsan en grupo exportación (Reforma 31/08/16)

Impulsan en grupo exportación (Reforma 31/08/16) Por Adriana Leyva Guadalajara México (31 agosto 2016).- La unión hace la fuerza, y en la industria automotriz varias empresas se engranaron para hacer un grupo para las ventas al extranjero. Se trata de Consorcio de Exportación Automotriz Jalisco (Codexa), conformado por seis compañías fabricantes de partes para vehículos ligeros y pesados que conjuntaron esfuerzos para hacer frente a las necesidades del mercado a nivel global. Una de las empresas que conforma este consorcio es el fabricante de aceites y grasas Roux, que cuenta con su planta en Guadalajara, la cual contiene un laboratorio de control de calidad que valida sus productos, con lo que se ha posicionado como una de las 10 principales en el País. Otra de las empresas que integra el consorcio es Birlos Hércules, que además de producir únicamente con acero cuenta con certificaciones internacionales como SAE J1102 y SAE J1102M, que fija estándares de fabricación amigables con el medio ambiente. Aunque estas dos empresas, junto con cuatro más se aliaron para impulsar las exportaciones, en el ámbito nacional también son fuertes. Por ejemplo, El Bronco Autopartes, que arrancó operaciones en 1975, es proveedor de la planta que General Motors tiene en Toluca, Estado de México. Todas las empresas son complementarias, ya que no realizan las mismas actividades. Por ejemplo Prohimsa, otra de las integrantes del consorcio, se dedica a la fabricación de piezas fundidas en hierro maleable, gris y dúctil, además ofrecen el diseño, fabricación de modelos y fundición. A ésta se suma la empresa Tecnopar Technology Evolution, que fabrica filtros y partes de carburación, y Presto Plus, que produce bobinas de inducción. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo